

Lancement de la campagne Job d'été



Malgré le contexte qui touche la Nouvelle-Calédonie depuis les émeutes de mai, la province Sud a souhaité maintenir la campagne d'inscription afin d'offrir aux jeunes la possibilité de vivre une expérience professionnelle.

Pour cette campagne, la collectivité tient à remercier les entreprises et les administrations qui, en dépit d'une conjoncture économique difficile, continuent d'ouvrir leurs portes pour accueillir les jeunes malgré les défis.

Pour cette édition 2024-2025, les inscriptions s'effectueront uniquement en ligne sur le portail Job d'été : [ICI](https://province-sud.nc/job-ete)

Pour rappel :

Cette opération est destinée à mettre en relation des recruteurs et des jeunes âgés de 16 à 26 ans scolarisés ou étudiant résident en province Sud, à la recherche d'une première expérience professionnelle pendant les vacances.

CONTACTS PRESSE

Marc Spisser : 76 18 74 / Mandy Brizard : 81 50 49.